



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 21 №.2369

■2011～2012年度RIテーマ：

こころの中を見つめよう、
博愛を広げるために

2011～2012年度RI会長 カルヤン・バネルジー

朝日地域交流施設
「和が倉」

画／百瀬達夫

■2011～2012年度士別RCテーマ：

人と人を思いやる
心をもって前進しよう

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10

■事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234

■会長／渡辺正一 ■副会長／藤吉敏博

■幹事／伊藤優市

今日のプログラム 第2451回例会 2011年1月16日(月)

■12月19日の記録■

- 司会 高山 稔 会場監督
- 齊唱 我等の生業
- 本日の出席 会員49名中 出席者37名 出席率75.51% 修正81.63%
- 本日の欠席 岡田 晃、黒田康敬、汐川泰晴、佐藤和彦、深尾幸夫、國森和磨、山本 荣、鈴木 勉、三野博司、今井 裕、千葉道夫、宮田喜久三郎
- メールアップ
- ビジター 近井孝義会員(ファミリーパーティー終了お礼)
- ニコニコBOX 山本俊一会員(ファミリーパーティー抽選会特賞お礼)
- ビジターライター 輿水広志会員(ファミリーパーティージャンケンファミリー賞お礼)
- 幹事会員 佐藤元保会員(誕生日記念)、神田英一会員(初孫誕生祝) 累計206,000円

例会予定

■1月の予定…………《ロータリー理解推進月間》

- 1月2日(月)／休会(法定休日：振替休日)
- 1月9日(月)／休会(法定休日：成人の日)
- 1月16日(月)／例会、理事会
- 1月23日(月)／例会
- 1月30日(月)／夜間例会

■2月の予定…………《世界理解月間》

- 2月6日(月)／例会・理事会
- 2月13日(月)／例会
- 2月20日(月)／例会
- 2月27日(月)／夜間例会

■会務報告……………渡辺正一会長

- 今年最後の例会になりました。3月11日に東日本大震災が発生し日本経済は減速し、我々の企業活動にも活気がなく、どことなく悪い状態が続いています。同時に世界経済もおかしい。ロータリアンも自分の足元をしっかりと見つめていかなくてはぬれ落ち葉になってしまします。常に誰も助けてくれない。政治家は国民をみる経済のスピードが遅すぎる。次は今回福島栄三会員が今年度の道産業貢献賞を受賞されました。おめでとう御座います。谷 温恵会員が母親の病気で心労が重なっている中、本日の例会に出席されご苦労様です。気を落とさず自分の体にも気をつけて頑張って下さい。皆さん来年は良い年でありますよう、がんばりましょう。

■幹事報告……………伊藤優市幹事

- ガバナー指名委員会よりガバナーノミニー公表の案内が来ております。釧路ベイロータリークラブ、葭本正美会員であります。
- 先日のファミリーパーティー協賛金と合わせまして歳末助け合い運動に渡辺会長、藤吉副会長、坂口社会奉仕委員長と後日寄付をさせて頂きます。
- タイ洪水支援金を20日にガバナー事務所に送金致します。ご協力ありがとうございます御座いました。
- 士別南中学校野球部全国大会協賛金のお礼が来ております。予定通り目標達成しました。大切に使用させて頂きます。
- 世界大会の案内が来ております。バンコク国際大会開催日2012年5月6日～9日、登録料が195ドルです。参加希望の方は25日まで伊藤幹事にお申し込み下さい。
- 士別青年会議所より新年交礼会の案内が来ております。1月15日、渡辺会長が出席予定です。
- 1月のロータリーレート、1ドル=78円の連絡がありました。
- 今年の例会は今日が最終例会です。来年の第1例会は1月16日です。お間違いのないよう宜しくお願い致します。

■委員会報告

- ロータリー情報委員会……………神田英一会員
先週のファミリーパーティーでお二人の方、細川

さんと近藤さんが入会されることになっていますので、1月26日(木)午後6時からこの会場で新入会員セミナーの開催を予定しています。例年ですと入会3年目の方に案内を差し上げていますので、ファックスを流しますので是非ご出席をお願い致します。

■その他報告

谷 温恵会員

永らくお休みをしてご心配とご迷惑をお掛けしたことをお詫び致します。私事ですが、母が10月22日に倒れ脳溢血だったのでしたが、名寄の市立病院に今入院していて、毎日通う日が続いています。お店でも皆さんに大変お世話になりましたので、この場をお借りしてご報告します。脳溢血で倒れたのですが手術はしていません。点滴治療で、左の脳の深く広い範囲に出血があり、最初の話では植物人間のような形で意思疎通も出来なくなるか、命がということだったのですが、その部分は良くなつて今は血も引いて意識もきちんとあり、言葉もだいぶ良くなり8割はしっかりと聞き取れ、時々もう1回言ってこちらから言わないと聞き取れないことも時にはありますが、先日言葉のリハビリを受けているのを見た時に字も読めていますし、文章に書いてあることを行動に移すこともリハビリの中で出来ていて、頭の方は大丈夫だなあと私もうれしく思っているところです。左の脳に出血があったので、右の手足が動かない状態ですが、今は自力で座ることを目標にリハビリをしています。今後のことを考えると、どの選択をとっても難しいことばかりで、一番にリハビリを一生懸命にやってもらいたいどうにか生活をしていくように頑張っているところです。今は名寄の市立病院にいますが、この先のことを決めなければいけない時で、私も1人なので、1人で決められないことばかりが多く今この場で今後どうなっていくかをお話出来ないんですが、新しい年を迎える前に皆さんにご報告しておきたいと思い、お店も大変お世話になりましたので、母に代わってお礼を申し上げたいと思っています。これから頑張って元気になって皆さんのにご挨拶出来るぐらいになってもらえるように頑張っていきたいと思いまますので、来年も宜しくお願ひ致します。